

Influencia de las hormonas sexuales en el envejecimiento masculino



Jacques Prévert, «Retrato de Salvatir d'Alors», collage sobre una cromolitografía realizado con tinta, 32.3 x 23 cm, 1979.

La relación causal de la disminución de andrógenos en el envejecimiento masculino permanece incierta, si bien hay pruebas que sugieren la participación de esta hormona.

Alex Vermeulen, Columnista Experto (especial para SIIC), Gante, Bélgica

(pág. 5)

Artículos originales

Terapéutica biliar endoscópica en pacientes ancianos

Jesús García-Cano Lizcano, Cuenca, España

pág. 8

Evaluación de un ensayo inmunoenzimático recombinante como prueba confirmatoria en el diagnóstico de la sífilis

Islay Rodríguez González, Ciudad de La Habana, Cuba

pág. 11

Atención sanitaria medida a través de la mortalidad evitable

Daniel Bautista Rentero, Valencia, España

pág. 13

Virus de la coriomeningitis linfocitaria: nuevo teratógeno fetal

Leslie L. Barton, Tucson, EE.UU.

pág. 16

Citoquinas y patogénesis del edema macular diabético

Hideharu Funatsu, Tokio, Japón

pág. 18

Impacto de los polimorfismos de las glucoproteínas plaquetarias sobre la enfermedad coronaria

Luc Christiaens, Poitiers, Francia

pág. 20

Consecuencias de la nutrición parenteral domiciliaria

María Cristina Cuerda Compés, Madrid, España

pág. 24

Brote de leptospirosis rural en un tambo de la Argentina

Norma Bibiana Vanasco, Entre Ríos, Argentina

pág. 27

Los pesticidas favorecen las enfermedades respiratorias

Jane A. Hoppin, Carolina del Norte, EE.UU.

pág. 31